Si nous voulons un mouvement de masse qui n'exclut personne, il faudra donner la parole aux plus oppriméEs, les sans voix incarcéréEs dont les revendications ont leur place dans notre projet de changement de ce systéme... En effet, les prisonnierEs révèlent le caractère mortifère de la logique carcérale qui nie leur droit à exister en tant que Humains.

Pour cela, il faudra aller vers eux/elles. L'organisation d'une marche est un moyen d'interpeller et de se mobiliser sur la question carcérale.

Victor Hugo est toujours bien vivant car "fermons les prisons et ouvrons les écoles" est un slogan de plus en plus évident quand on connait le chiffre des incarcérations des mineurEs avec 780 MINEURS (458 mineurs prévenus et 322 condamnés) soit 1,2% de la population carcérale.

Suite à l'accession par tous au droit à la propriété (1789) le sytéme capitaliste et sa classe dominante, la bourgeoisie, ont mis en place tout un tas d'oppressions spécifiques qui ont permis d'alimenter les mécanismes de division de la population ainsi d'asseoir leur pouvoir en écrasant la majorité ...

L'agriculture pourrait être un enjeu capital pour contrôler les famines, à la place le système capitaliste de profit après avoir paupérisé puis jeter les petits paysans dans les villes inhumaines surpeuplées, ne cherchent que la rentabilisation à outrance des terres par une agriculture qui

s'écarte toujours plus des besoins des gens. Du contrôle des famines par les paysans, on est passé au contrôle des populations par la police.

Chaque année la France fête son 14 juillet, " la prise de la Bastille", en toute hypocrisie car elle en oublie les geôles d'aujourd'hui :

-avec 67 161 personnes en prison (chiffres au 1 avril 2012), faut juste savoir que 62% des prisonniers le sont suite à la précarité dont 80% sont issues des quartiers populaires...

-avec ces dernières années la construction de prisons spécifiques pour ados dit délinquantEs.

Car les vrais voyous ne sont pas derrières les barreaux mais dans les institutions, ils œuvrent pour ce système au service du capitalisme, loi du profit maximum, qui pour vivre et perdurer détruit des vies et entretien des mécanismes afin de diviser la population... en réalité ces prisons servent à réduire les budgets pour une éducation.

Le système capitaliste a besoin de la violence ; sa domination provoque une réaction de rejet violent pour justifier sa propre violence de rejet des dominés.

Les objectifs de cette marche sont:

- Proposer aux familles et détenus d'organiser des Assemblés Populaires à intérieur comme à l'extérieur des prisons afin de se mêler de notre destin politique et social
- Organiser des Assemblés Populaires devant

chaque prison étape avec les familles de détenuEs avec lesquelles nous rentrerons par tous les moyens en contact avec elles avant la marche (contacter les radios des proches de détenuEs de chaque régions ; les assos de proches de détenus; les réseaux militants de solidarité et de politique des détenus ...)

- Rencontrer les AMAP et les expériences de cultures alternatives sur les étapes (voir avec les réseaux des AMAP et la conf paysanne)
- Faire le lien entre l'agriculture alternatives et les plus opprimés ... réfléchir ensemble sur la réappropriation des terres cultivable pour sa propre autosuffisance....
- Recueillir les propositions dans le cadre de quel monde autrement? des détenus ; des contacts ...
- Réfléchir sur une politique de justice : résiliente et réconciliatrice sans enfermement ...

Nous invitons toutes les bonnes volontés à se joindre au Groupe de Travail afin de bien préparer cette marche et peu importe si ces personnes marcherons ou pas car chaque contribution à sa valeur et utilité. Inscrivez-vous sur cette liste pour contribution à distance pour ceux et celles qui ne peuvent pas se déplacer.....

Nous invitons aussi les réseaux associatives, collectifs qui œuvrent contre l'enferment et pour une agriculture alternatives de nous contacter peu importe leurs localité afin de nous aider pour organiser dans nos